
Der neue Ausschussvorsitzende Christian Günther begrüßte die Anwesenden zur 1. 

Sitzung dieses Ausschusses in der neuen Ratsperiode. Er brachte seine Hoffnung zum 

Ausdruck, in den kommenden Jahren genauso produktiv und harmonisch 

zusammenzuarbeiten wie bisher. Dies hat der Ausschuss auch dem Handeln der 

Verwaltung, dem bisherigen Ausschussvorsitzenden Herrn Günter Piéla und den 

besonders guten vorgefundenen Strukturen zu verdanken. Das Berichtswesen war 

ausgiebig und die Arbeitsbedingungen waren gut. Die Projekte konnten vor Ort 

angeschaut werden und es gab gemeinsame Sitzungen mit anderen Ausschüssen. Er 

wünschte, die Arbeit auf diesem guten Weg fortsetzen zu wollen, um diese Ratsperiode 

ebenfalls produktiv zu gestalten. 

Danach stellte der Ausschussvorsitzende die Beschlussfähigkeit, die rechtzeitige und 

formgerechte Einladung sowie die fehlenden Mitglieder fest. 

Herr Weber bemängelte, die Niederschrift an einem Tag zweifach erhalten zu haben 

und bezog sich auf ein Schreiben des Kämmerers vom 03.11.2020 zur schwierigen 

Haushaltslage. Es sollte in Zukunft darauf geachtet werden, dass auch bei diesen 

Kleinigkeiten gespart wird. 

Herr Schewe kam mit seinem Antrag der Ankündigung des Vorsitzenden zur 

Verpflichtung von sachkundigen Bürgern zuvor, der dies sofort aufgriff und die 

Verpflichtung als TOP 1.2 einsetzte. Aufgrund der Verpflichtung von angemeldeten 8 

sachkundigen Bürgern*innen und unter Berücksichtigung der Corona-Bedingungen 

erläuterte er vorab das weitere Verfahren. 

 


